

Cousance ● 420 brioches sont en vente pour soutenir les parents d'enfants inadaptés



Les bénévoles sont répartis en binômes sur neuf secteurs. Photo Benjamin Grappe

Ce lundi 14 octobre au matin, une quinzaine de bénévoles se sont retrouvés en mairie de Cousance afin de lancer la traditionnelle opération brioches (en soutien aux Association de parents d'enfants inadaptés de Lons-le-Saunier, Arbois et Saint-Claude). Une opération préparée et gérée par Josiane Bougaud, vice-Présidente du CCAS, en lien étroit avec Aurélie Guilhem, secrétaire de Mairie. Au total, ce sont 420 brioches qui sont mises en vente au prix de 6 euros l'unité. L'opération se déroule une semaine durant.